

Communiqué de presse du 7 mars 2022

Erstes WTT Smash Turnier in Singapur mit Ni Xia Lian und Sarah De Nutte

Singapur Smash (SIN), 07.03.-20.03.2022

Ab heute wird in Singapur das allererste WTT Smash Turnier ausgetragen, das Singapore Smash 2022. Dabei handelt es sich um die höchste Turnier-Kategorie innerhalb der WTT, es sollen ab 2022 bis zu 4 WTT Smash Turniere (ähnlich wie die Grand Slam-Turniere im Tennis) pro Jahr gespielt werden. Die absolute Weltspitze wird bei diesen Turnieren vertreten sein, und das Preisgeld ist mit 2.000.000 USD für das Singapore Smash 2022 auch entsprechend hoch.

In Singapur werden bei den Damen von den ersten 30 der Damen-Weltrangliste nur 4 Damen nicht vertreten sein. Luxemburg wird hingegen direkt mit zwei Damen am Start sein : sowohl Ni Xia Lian als auch Sarah De Nutte konnten sich für dieses exklusive Turnier aufgrund ihrer Weltranglistenposition qualifizieren.

Während Ni Xia Lian direkt im 64er-Hauptfeld steht, und im Einzel erst ab dem 11. März zum Einsatz kommt, schlägt Sarah De Nutte voraussichtlich morgen zum ersten Mal in der Qualifikation auf, und trifft hier auf die 26-jährige Rumänin Irina Ciobanu, die in der Weltrangliste auf 114 geführt wird. Die Luxemburger hatte in der ersten Runde ein Freilos, und steht somit gegen die Rumänin direkt in Runde 2 der Qualifikation. Die genaue Uhrzeit des Spiels steht zu diesem Zeitpunkt noch nicht fest.

Auch im Doppel treten Ni Xia Lian/Sarah De Nutte an. Die beiden sind auf 5 gesetzt, und werden hier frühestens am 11. März antreten. Eine Auslosung und ein genauer Zeitplan liegen hier noch nicht vor.

Die beiden luxemburger Damen werden beim Turnier von Coach Tommy Danielsson betreut.